



HPはこちらから

立春が過ぎ、校庭の草木も嬉しそうです

校庭の木々の先を見ると、つぼみや次の葉の芽が膨らみ、「春はまだか」と待ち遠しさを感じます。プランターや花壇には、委員会の子供たちが、“春の準備”をしてくれました。カラフルな花と、チューリップの球根からは、もう芽が顔を出しています。



日中は暖かさを感じ、子供たちも上着を脱いだり半袖になったり、元気いっぱい体を動かしています。

今年の節分は、2月2日でした。邪気を払ってどんな福を招いたのでしょうか。春までもう少し。元気にこの冬を乗り切れるといいですね。

今月は、様々な感謝を伝えます

18日（火）には、アシストネットの方々や交通指導員さんなどを招き「ボランティア感謝の会」を開き、26日（水）には、「6年生を送る会」を行います。今は、心のこもったあたたかな時間が過ごせるよう準備しています。

御協力いただいた国府北小 教育アンケートについて

11月末に御協力いただいた「国府北小 教育アンケート」の結果をまとめました。集計結果については、昨年度とほぼ横ばいでした。詳細については、別紙にて後日お知らせします。

児童・保護者・教職員ともに高評価だった項目は、本校の強みと考え、今後も更なる推進を図っていきます。また、三者で差異があったり、前年度より評価が下がったりした項目は、今後の改善点と捉え、もう一度、取り組み方を検討したいと思っています。

強みと考えられる（評価の高かった）項目	改善していく（評価の低かった）項目
<ul style="list-style-type: none"> ・学校生活を楽しく過ごしている ・登下校の交通安全 ・地域との交流・文化の尊重 ・感謝、挨拶を伝える（まごころ運動） ・中学校とのつながりを意識した教育 	<ul style="list-style-type: none"> ・読書習慣の形成 ・好き嫌いなく食べる、規則正しい生活 ・家庭学習

【保護者の方による自由記述より】

（子供たちのよさについて、多かった意見）

- ・学校、地域の行事に真剣に取り組んでいる。持久走大会でも、最後の友達がゴールするまで皆で応援し続け、よかったです。
- ・学年関係なく仲が良い。上級生がよく面倒を見て、下級生が慕っている。
- ・よい挨拶をしてくれる子が多い。
- ・明るく元気で素直な子が多い。
- （「心配だ」と言う意見）
- ・自転車の乗り方
- ・放課後の過ごし方（公園などのマナー）

放課後の過ごし方については、学校でも児童全體に話はしています。ご家庭でも、日々の見守りや約束ごとの確認など、よろしくお願ひします。

保護者の皆様からいただいた貴重なご意見も、今後の学校経営に反映できるよう検討していきたいと考えています。ご協力いただきありがとうございました。

昨年度より、倍増。のべ400名の方にご協力いただきました。 ～学校支援ボランティア（アシストネット）～

昨年度から活動を再開しました『学校支援ボランティア（アシストネット）』の活動。今年度も積極的に活動をお願いしてきました。子供たちの学習支援（家庭科、図工、体育、算数など）や校外学習の引率など、依頼日数は、80日を超えています。授業日数のおよそ2/3。最も多く来てくださった方は、年間約50回御協力いただきました。何度か来てくださっている方からは、4月からの成長を見て「あの子供たちが成長したね」などの感想もいただきます。

また最近は、アシストさん同士で、他の活動を誘い合うなど、活動の輪が広がっていることが、ありがたく思います。

アシストネット事業は、栃木市の中学校で行っている学校支援ボランティア事業です。やってみたい人がやれる範囲で行います。保護者の方、地域の方、子供は卒業したけれど、年に1回くらいなら・・など、どなたでも参加可能です。活動の様子を参観することもできます。ぜひ、ご興味のある方は、学校までご連絡ください。



第3回 学校運営協議会を開きました

1月31日（金）に5名の委員の方にお越しいただき、第3回学校運営協議会を開催しました。始めに2学期の様子を写真で見ていただきました。その後、授業参観をしていただきました。今回は、2年生の算数でアシストネットの皆さんにかけ算九九の聞き取りをお願いしたので、その様子も見ていただきました。

会議での主な議題は「教育アンケートの結果について」「令和7年度の学校経営方針について」でした。アンケート結果と校内を回って児童の様子をご覧いただいた、挨拶の良さを実感されました。その他にも、様々な立場からのご意見をいただき、今後の学校経営のご示唆をいただきました。次年度に向け、反映させていきたいと思います。



【2年生算数での授業の様子】

「まごころ」発見！！

2/7（金）に全校で長縄大会を行います。

1月末から、どのクラスも体育の時間はもちろん、昼休みも練習を重ねています。今年の1年生は、短なわとびも上手ですが、長縄とびもあつという間に上達してしまい、他の学年に引けを取らないほどです。

どのクラスも「みんなでとぼう（一致団結）」の精神が伝わってきます。苦手な子への配慮、失敗したときの声掛け、盛り上げる声援など、クラスで協力する様子がたくさん見られました。回数は競いますが、クラス一丸となって大会に臨む、そして、目標に向かって頑張る姿が見えます。

大会も楽しみですが、それまでの積み重ねが楽しみな行事です。



【昼休みの長縄練習の様子】

本地区（大塚町）出身の「清水登之さん」について3年生が学びました



3年生の総合的な学習の時間で「ふるさとじまん」として、本地区の名所等について学習しています。本校出身の明治～昭和にかけて活躍された画家である清水登之さんについて、栃木市美術館の方に来校いただき、話を聞きました。子供たちも身近な存在と感じたようです。現在、栃木市美術館で「没後80年清水登之」展を開催しています。お子様と出かけてみてはいかがですか。